

# XPOS

## Pemko Batam Apresiasi Pembangunan Musala Al Mizam di Kantor Kejaksaan Negeri Batam

Zulfahmi - [BATAM.XPOS.CO.ID](http://BATAM.XPOS.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 17:10



Batam - Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad menghadiri prosesi peresmian

Mushollah Al Mizan yang terletak di Kantor Kejaksaan Kota Batam, Jumat (22/7).

Peresmian mushollah dilakukan sebelum salat Jumat dan ditandai dengan penandatanganan prasasti, pemotongan tumpeng dan pengguntingan untaian melati oleh Kepala Kejaksaan Negeri Batam Herlina Setyorini .

Dalam kesempatan itu, turut hadir Forkopimda Kota Batam, Kepala Perwakilan Kantor Bank Indonesia (BI) Kepri Musni Hardi, Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 Batam Siubki Miuldi, Kepala Kantor Bea Cukai Batam Ambang Priyonggo dan Direktur PLN Batam Nyoman S. Astawa

Pemerintah Kota (Pemko) Batam memberikan apresiasi yang tinggi atas pembangunan musala Al Mizam di kantor Kejaksaan Negeri Batam.

Hal itu disampaikan Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad saat peresmian musala Al Mizam. Amsakar hadir mewakili Wali Kota Batam Muhammad Rudi.

"Pak Wali saat ini masih di Kabupaten Anambas, beliau titip salam dan memberikan apresiasi peresmian musala Al Mizam di kantor Kejaksaan Negeri Batam," kata Amsakar, Jumat (22/7/2022).

Menurut Amsakar, peresmian musala Al Mizam sejalan dengan program Pemko Batam dalam mewujudkan Batam sebagai kota bandar dunia madani.

Dalam kesempatan itu, Amsakar juga menyampaikan selamat memperingati Hari Bhakti Adhyaksa ke 62. Dengan tema "Kepastian Hukum, Humanis Menuju Pemulihan Ekonomi".

"Karena hari ini juga bertepatan dengan peringatan Hari Bhakti Adhyaksa ke 62, saya rasa tidak ada salahnya mewakili Forkompinda saya sampaikan selamat Hari Bhakti Adhyaksa," ujarnya.

Kajari Batam, Herlina Setyorini pembangunan musala Al Mizam memang sudah lama direncanakan. Tujuannya tentu untuk memudahkan para Jaksa maupun pegawai untuk beribadah.

"Alhamdulillah bertepatan dengan Hari Bhakti Adhyaksa ke 62, kita resmikan musala Al Mizam," katanya